



■ INFORME DE LA FUNDACIÓN SECRETARIADO GITANO



María Luis Martín, Javier Galán, Mar Fresno y Sara Giménez./BARROSO

La comunidad gitana alerta de que la crisis agrava la discriminación racial

C.A.S.

La Fundación Secretariado Gitano (FSG) presentó ayer en la Universidad de Salamanca su informe anual sobre discriminación en el que advierte de que sigue existiendo “una alta permisividad, indolencia e impunidad al racismo y la discriminación hacia la comunidad gitana” en ámbitos como el empleo, educación y acceso a bienes y servicios.

“En los últimos 30 años ha habido un avance muy importante en la inclusión social en educación y empleo, pero con la crisis y el recorte de los derechos sociales tenemos miedo a que este impulso vuelva hacia atrás”, alertó Sara Giménez, responsable del área de Igualdad de FSG, que reconoció que en el ámbito educativo el reto de la comunidad gitana con ayuda de las instituciones es solucionar el “problema grave de que más del 80% de los jóvenes no

finaliza la Educación Secundaria Obligatoria”. En el ámbito universitario, Giménez explicó que los gitanos están llegando aunque son más las mujeres que prosperan en las enseñanzas superiores.

Desde la Fundación Secretariado Gitano se instó a las instituciones a que reconocan que existe la discriminación hacia la comunidad gitana y que

“El reto es solucionar el grave problema de que más del 80% de los jóvenes no finaliza la Secundaria”

utilicen los instrumentos normativos para combatirla. “La legislación vigente en España, que promueve la defensa de la igualdad de trato y no dis-

crimination sigue siendo prácticamente desconocida e inaplicada en el ámbito jurídico”, señala la FGS en su informe. Por último, la delegada de Igualdad reclamó mayor sensibilización ante la sociedad y el impulso de órganos estatales como el Consejo para la Promoción de la Igualdad de Trato.